

Ronaldo Veitia: Fidel est né pour vaincre et non pour être vaincu



La Havane, 28 nov. (RHC).- Ronaldo Veitia, ex-entraîneur principal de l'équipe de judo dames de Cuba a souligné dans des déclarations à l'agence cubaine des nouvelles, ACN, que Fidel a toujours été un exemple de lutte, notamment contre l'impérialisme étasunien dont les administrations rêvent toujours du renversement du gouvernement révolutionnaire cubain.

Se référant aux plus de 600 tentatives ourdies par la CIA et les contre-révolutionnaires de la Floride pour éliminer le Commandant en Chef, Ronaldo Veitia s'est exclamé:

«Fidel est né pour vaincre et pas pour être vaincu.»

Peu après avoir appris la triste nouvelle du décès du leader historique de la Révolution cubaine il a souligné :

«Nous sommes en deuil et nous ressentons une immense douleur mais savoir que portons en nous ce qu'il nous a enseigné et que son exemple perdurera nous soulage»

« Il sera toujours présent à chacune des victoires que nous remporterons en suivant son exemple impérissable. » a relevé celui qui a entraîné l'équipe dames de judo pendant plus de 30 ans.

Il a assuré que Fidel a pris un grand plaisir à chacun des succès de judokas cubains aux tournois internationaux.

Il a rappelé que ses disciples dont Driulis Gonzalez, Estela Rodriguez, Idalis Ortiz et Legna Verdecia, dédiaient avec une grande joie, leurs médailles gagnées sur le tatami à celui qui leur a inculqué son esprit de guerrier invincible.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/113573-ronaldo-veitia-fidel-est-ne-pour-vaincre-et-non-pour-etre-vaincu>



Radio Habana Cuba